



Elecciones Municipales 2004 Monitoreo

Jueves 07 de Octubre de 2004

Noticias de Medios Escritos

La Prensa.

+Candidatos no convencen a los jóvenes. (Pág. 3 A)

+Los motivaron a votar, pero no los convencieron con sus argumentos, dicen jóvenes participantes en foro.
+Candidatos exhibieron mucha intolerancia en un debate, en que de nuevo no se profundizó.

+Herty Lewites le hace campaña a Marengo. (Pág. 5 A)

+La celebración de un acto público pagado con fondos de la Alcaldía de Managua, fue aprovechado por las máximas autoridades de esa comuna para realizar proselitismo político a favor de la candidatura sandinista de Dionisio Marengo y Alexis Argüello, un asunto que fue criticado por representantes de otras organizaciones políticas.

+Todo listo para elecciones en Jinotega. (Pág. 10 B)

+Se espera que más de 182 mil jinoteganos ejerzan su derecho al voto.
+Los miembros de las 603 Juntas Receptoras de Votos (JRV), policías electorales, efectivos del Ejército, observadores y todo el personal que se verá involucrado en las próximas elecciones municipales en Jinotega, se encuentran listos, según el presidente del Consejo Electoral Departamental (CED), licenciado Bartolomé Chavarría.

El Nuevo Diario

+PLC y FSLN buscan préstamos para campaña. (Pág. 3 A)

+Demandan aval al CSE para endeudarse con la banca privada y ponen como garantía los desembolsos post-electorales.

+Candidatos por Managua en Foro Debate en UAM. (Pág.14 A)

+Estuvieron presentes los candidatos a la alcaldía de Managua por el FSLN, PLI, APRE, AC, MSL y CCN. Sólo faltó el candidato del PLC. El foro, organizado por los jóvenes de Nueva Generación, página de opinión dominical de opinión de EL NUEVO DIARIO, contó con exposiciones sobre la importancia del voto joven, apatía y perspectivas electorales, así como apertura de nuevos espacios para la juventud nicaragüense.

+Mujeres muestran "músculo" electoral. (Pág. 13 B)

+Como especiales, dignificativas y oportunas, califican el proceso electoral municipal las mujeres de los seis municipios que integran la Región Autónoma del Atlántico Norte, pues cuentan con seis candidatas costeñas que compiten para el cargo de alcaldesas en Bilwi, Siuna, Rosita y Bonanza.

Bolsa de Noticias

+Córdova apoya fórmula Eduardo Herty. (Pág. 3)

+Vaticinan "negro futuro a Montealegre". (Pág. 3)

+El candidato a la alcaldía de Managua por el APRE, Alejandro Fiallos, auguró un "negro futuro" a Eduardo Montealegre dentro de las filas del PLC.



Elecciones Municipales 2004

Monitoreo

17/06/10 11:48

+Fiallos promete darles trabajo. (Pág. 3)

+Alejandro Fiallos, prometió a los estudiantes de la UAM darle trabajo a los jóvenes en la alcaldía de Managua, para que sean los propios jóvenes quienes diseñen y programen sus actividades deportivas, recreativas y culturales.

+Apoteósica marcha del FSLN en Nagarote. (Pág. 8)

+Recorrido de candidata APRE en la Paz Centro. (Pág. 8)

Programas de Opinión de Televisión

Canal CDNN

Programa: **Agenda**

Presentador: Rhina Cardenal

Invitado: Pedro Joaquín Chamorro Barrios (Candidato a alcalde de Managua por el PLC)

Tema: Candidatura

Chamorro mencionó que recorre cuatro kilómetros diarios en Managua y la mayoría de la gente que le ha manifestado su intención de voto es por el PLC o por el FSLN, por eso tiene desconfianza en los resultados de un quince por ciento de intención de voto para el APRE.

Anunció que hoy doña Violeta Barrios de Chamorro, manifestará su intención de voto para las elecciones Municipales y el porque lo apoya como candidato. Negó que Arnoldo Alemán ordene durante su administración en la alcaldía. Opinó que el Presidente Bolaños es un mandatario débil que no ha cumplido su promesa principal de otorgar más empleos.

Canal 100%

Programa: **De Mañana**

Presentador: Martín Madriz

Invitado: Dr. Sergio García Quintero (Candidato a alcalde de Managua por el MSL)

Tema: Candidatura

Según García Quintero existe un enorme deterioro de la democracia por los cambios que se han dado, lo que hace que el ciudadano al votar no se percate a profundidad de lo que está haciendo y esto se refleja en las últimas encuestas donde el catorce por ciento de los nicaragüenses respaldan al actual Gobierno, lo que quiere decir que el ochenta y seis por ciento se equivocó o escogió mal.

Programas de Opinión de Radio

Canal 100% Noticias

Programa: Voto 2004

Presentador: Miguel Mora

Invitado: Lic. Alejandro Fiallos (Candidato a alcalde de Managua por el APRE)

Tema: Campaña municipal

+Fiallos se mostró satisfecho porque su mensaje está llegando a la juventud, a pesar de tener sólo un mes de campaña.

+El candidato expresó su deseo de hacer un debate amplio con el candidato del PLC, Pedro Joaquín

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

Elecciones Municipales 2004

Monitoreo

17/06/10 11:48

Chamorro, para dilucidar si el voto democrático se está dividiendo y quién tiene mejor propuesta para los managuas. De igual forma después le gustaría hacer un debate amplio con el candidato del FSLN, Dionisio Marenco. Al respecto, Mora le dijo que le ponía a su disposición un espacio de dos o tres horas para realizar su debate.

+Según Fiallos algunos delegados de los misterios en diferentes zonas del país están utilizando los bienes del Estado para hacer proselitismo político a favor del PLC.

+Sobre el regreso del Eduardo Montealegre al PLC, Fiallos considera que el esfuerzo sobre humano que va a hacer Eduardo no triunfará, pues tendría que desaparecer la familia Alemán para que lo acepten.

+Critico al jefe de campaña del PLC, Francisco Aguirre, por aspirar a la Presidencia de la República, "porque hasta ahora está conociendo Nicaragua, hasta ahora está conociendo a la gente, está aprendiendo a hablar español y ha vivido casi 50 años fuera del país"

+Fiallos dijo que hizo un trato con el candidato del PLI, Edén Pastora, basado en que si en las próximas encuestas Pastora va más bajo que él en la intención de votos, Pastora se pasará al lado de Fiallos, pero si él (Fiallos) sale más bajo, entonces se pasará al lado de Pastora.

Noticias de Televisión

+El PLC y el FSLN solicitaron ante el CSE constancias que los acrediten como sujetos de crédito ante bancos privados. Según Wilfredo Navarro, representante legal del PLC, el préstamo que gestionará este partido asciende a unos 900 mil dólares, los que serán utilizados para sufragar la campaña electoral. **(TV. Noticias, Canal 2)**

+El candidato a alcalde de Managua por el PLC, Pedro Joaquín Chamorro, calificó de "saltos de canguro" la propuesta de Daniel Ortega sobre crear Asambleas Municipales. Para Chamorro lo que se debe hacer es mejorar lo que se tiene y no andar inventando cómo cambiar el sistema. **(TV. Noticias, Canal 2)**

+El candidato a alcalde de Managua por el PLI, Edén Pastora, recorrió el Mercado Virgen de Candelaria, ubicado en el barrio Monseñor Lezcano, y aseguró que visitará todos los mercados como parte de su campaña. **(TV. Noticias, Canal 2)**

+El candidato a alcalde de Managua por el APRE, Alejandro Fiallos, acusó a Daniel Ortega de estar detrás de las acusaciones por delitos electorales en contra del Presidente Enrique Bolaños. **(Noticieros CDNN, Canal 99)**

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua